

PLAVER LE TRAVAIL DU PARTI

Dans le travail du Parti deux dangers doivent être évités : la passivité d'une part, le surcroit de tâches et la fébrilité d'autre part. À ces dangers, il n'est qu'une seule réponse : travailler d'après un plan.

Comment le plan doit-il être établi ? En tenant compte des objectifs fixés à tout le Parti par le Congrès, des forces, de la composition sociale de la cellule. Préparé par le bureau de la cellule il est discuté minutieusement en séance plénière de la cellule. Il fixe les tâches pour chaque secteur de travail et indique les camarades chargés de les réaliser. Il doit en particulier, pour la période présente, prévoir l'éducation pour la nouvelle direction des luttes ouvrières et la défense de la Yougoslavie.

- la défense de la Vérité (abonnements, ventes à la criée, dépôt chez les marchands de journaux)
- le travail syndical
- le travail jeunes
- l'organisation des réunions publiques et de sympathisants.

Mais le plan ne peut seulement prévoir le travail extérieur de la cellule, il doit aussi prévoir sa vie politique. D'ailleurs le travail extérieur ne peut être sérieux tant que si probablement la cellule a bien assimilé la politique du Parti. Actuellement, cela signifie en particulier, une étude attentive des décisions du 6^e Congrès national 1. Pour toutes les actions du Parti, il a fixé des objectifs concrets. Pour contribuer à la défense de la Yougoslavie, la cellule doit savoir quels sont les militants ouvriers qui peuvent être intéressés par le bulletin "L'information Yougoslave", s'il est possible d'organiser une réunion publique ou de sympathisants, si les militants peuvent prendre l'initiative d'une délégation syndicale ou ouvrière en Yougoslavie, etc... Pour renforcer le travail dans la jeunesse, la cellule étudiera la situation locale des organisations de jeunesse et si des militants peuvent y travailler, elle étudiera la possibilité de diffuser "Jeune Révolution", l'appel pour le congrès du M.R.J., etc... Les Comités du Parti ont en général peu de temps, aussi les exposés doivent être prévus plus ou moins à l'avance pour que les camarades chargés de les faire puissent sérieusement les réparer.

Le plan de travail doit encore préciser l'éducation du militant du Parti. L'école du militant doit à partir de fin février fonctionner auprès de chaque cellule où réside.

L'réception de tel plan de travail par le centre, lui permet de conseiller les cellules en tenant compte des expériences des autres cellules et de les aider en demandant le concours des commissions intéressées ou en faisant parvenir les documents qu'il possède.

- La brochure de L. TROTSKY "Vers le Socialisme ou vers le Capitalisme" a été prêtée au camp de cadre de Rochefort-Mer et n'a pas été rendue.
- Le camarade qui l'a, est prié de la renvoyer au Secrétariat d'urgence.